
幹 事 報 告 本間　安信 幹事

　佐藤孝子直前ガバナー本日は山形南RCにおいでいただき誠に
ありがとうございます。それでは幹事報告をさせていただきます。

１．  既にFAX送信させていただきましたが、10月１日㈰第５グ
ループによるロータリー奉仕デー「最上川物語」清掃活動事
業を開催します。昨日のガバナー歓迎会でも仰っていましたが、
伊藤三之ガバナーの想いが詰まった活動ですので、皆さん是
非、参加の方をお願いします。北クラブ、山形クラブからは
約50名ずつ、全体では200名での開催を予定しております。

２．９月26日㈫年間予定では職場訪問、移動例会を予定してお
りましたが、山形市社会教育青少年課の佐藤哲也課長をお招
きしてのゲスト卓話となります。急な変更で大変申し訳ありま
せん。

３．ご案内を出しておりませんでしたが、本日例会終了後、臨時
の理事会を開催いたしますので理事の方はお残りください。

　ニコニコBOX　 佐々木　啓充 君
奥村　健二君　ウクライナ情勢は、YouTube検索で。初孫が生まれ

ました女の子です。
伊勢　和正君　会員増強月間です。声掛けよろしくお願いします。
土田　貴英君　住職が山形新聞に大きく掲載されました。
浅野　裕幸君　佐藤直前ガバナー卓話よろしくお願いします。妻の

誕生祝いお花ありがとうございました。
本間　安信君　佐藤直前ガバナーご来会ありがとうございます。チェ

リーランドにもお寄りいただきありがとうございます。
大久保章宏君　佐藤直前ガバナーご来会ありがとうございます。本

日の卓話楽しみにしております。
佐藤　孝子直前ガバナー (鶴岡RC)

会長挨拶 　皆様こんにちは。はじめにお客様を
ご紹介させていただきます。国際ロー
タリー第2800地区会員増強アドバイ
ザー直前ガバナー佐藤孝子様(鶴岡RC)
です。山形南RCへようこそおいでくだ
さりました。心より歓迎申し上げます。
本日は後ほど会員増強月間卓話を頂戴
いたします。よろしくお願いいたします。
　一昨日、毎年この時期恒例の「24

時間テレビ」を見ていました。芸人のヒロミさんが走ってい
たりして、最近暑くてあまり走っていない私は「僕も走りた
いなぁ」などと思ったり、何気に妻と話していて妻が昔
「24時間テレビ」のボランティアの経験があった事を結婚13
年目にして初めて知ったりしながら観ていました。「24時間
テレビ」といえば、障害者をはじめ様々な福祉問題や社会
問題にチャリティーとして取り組む1978年から46回続く歴
史ある番組です。近年ではそのあり方や内容について色々

と議論されていますが、人々や社会に手をたずさえている
姿や何かを必死に取り組む姿勢を観て、観る側が感動させ
ていただいたり、何かを深く考えさせられることは我々に
とっても意義のあることだと思います。
　先日放送された中に、ウクライナの少女が登場しました。
ご存じの方もいらっしゃるかと思いますが、７歳の少女が
避難する防空壕で映画「アナと雪の女王」の主題歌「Let 
It Go」を歌った事で、一緒に避難している他のみんなが勇
気づけられたことで世界に大きな感動を与えました。今年
度のRI会長ゴードン・マッキナリー氏は、ロータリーが歴史
的変化に対して取り組むべきことの一つの要因に「ロシアの
ウクライナ侵攻」を挙げています。今この時もウクライナで
は戦争が続いている現実を目の当たりにし、我々が一個人
として一職業人としてロータリアンとして何が出来るのかを、
もう一度考えなければならないと強く感じました。「ロシア
のウクライナ侵攻」が一秒でも早く終わり、ウクライナの人々
に平穏な日常が戻ることを心よりお祈り申し上げます。

委員会報告

本日のお料理本日のお料理

第2389回例会 2023-8／29（火）天気（晴）

例会場：パレスグランデール 司会進行（SAA）：丹野　善将 君
点　鐘：PM12：30　浅野　裕幸 会長 ロータリーソング：「我等の生業」

2023-24 年度 山形南ロータリークラブ会長方針

「伝統を受け継ぎ 未来に向けて『奉仕と親睦』を楽しもう」
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パレスグランデール



月間卓話

８月度理事会報告
〈協議事項〉
◆「齋藤賢一(76)さん宅の出火見舞金に関して(齋藤伸治会員
の父)」出火見舞１万円をクラブから支出する。

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５０名
５７名

２９名
４７名 88.68％５３名

（寒河江）青山 治右衛門　　佐藤　直人

　皆さんこんにちは。本日は例会にお招きいただきありがとうございます。昨年度ガバナー年度では、皆様の応援、
ご支援を頂き無事終了することができました。ガバナーノミニー、ガバナーエレクト、そしてガバナーと３年間
あっという間に過ぎたように感じています。７月よりパストガバナーになりまして、諮問委員会以外、今日が地
区の初めての仕事です。
　私事ですが、19年間我が家の家事を任せていたお手伝いさんが体調不良で５月末に急に退職、姉に引っ越し
て来てもらい、何とか３カ月が過ぎました。食事の支度、ごみの処置、掃除等普通のことがこんなに大変だとは
思いませんでした。何より姉との同居は想像以上に大変なことでした。環境が変わりまだまだロータリーに対し
ても余裕がありません。会員増強委員会のアドバイザーとして勉強不足をまずお詫び申し上げます。

2022－23年度の2800地区のクラブ会員数の推移をお知らせいたします。
2022年７月１日スタート　　 1,486名(女性会員99名) 
2023年５月31日　　　　　　1,516名(女性会員101名)
2023年６月30日　　　　　　1,468名(女性会員97名)

　年初からの増減数92名増、110名の減、そのうち女性会員は10名増、12名減となります。毎年６月に大きく
減少するとは聞いていましたが、昨年度も大きく減少してしまいました。
　伊藤ガバナーは新年度初めから素晴らしい会員増強をしていらっしゃいます。これからも楽しみにしたいと思
います。
　地区協議会でも皆様にお伝えした、３つの最も大切な心構えを今年度の目標として委員会の皆様と協力してい
きたいと思います。
１.　会員増強という形式、手法にとらわれず、常に「ロータリーとは何か」「ロータリーの魅力はどこにあるか」
これを基本とする。

２.　会員増強の目的はただ会員数を増やすことでなく、入会した本人が自分自身のためになったと理解してく
れることが重要である。

３.　伊藤ガバナーの地区方針「ロータリーを語ろう、そしてロータリーを楽しもう」仲間を増やしましょう。

●特に入会歴の浅い会員の退会防止の工夫を具体的に考え、実践する。
●各クラブ1名以上、地区としては50名以上の純増を目標。
●７月から10月までの４カ月を会員増強強化期間とする。
●11月の地区大会で新会員に会長と一緒に登壇して頂く。

　伊藤ガバナーは現在公式訪問で熱い思いを各クラブ、会員に伝えていらっしゃいます。地区委員会の皆様と一
緒に伊藤ガバナーの思いを会員の皆様にお伝えしていきたいと思っています。
　本日は貴重な例会のお時間を頂きまして心よりお礼申し上げます。ご清聴ありがとうございました。

　第2800地区直前ガバナー
　　　佐　藤　孝　子 氏（鶴岡RC）

会員増強フォーラム

◇９月の記念日◇

会員誕生日　布施　富将 君・熊谷　昌和 君・谷口　義洋 君
結婚記念日　布施　富将 君・土田　貴英 君
奥様誕生日　松田　勝行 君・金子　靖二 君・武田寿美男 君
　　　　　　松田　駒蔵 君・矢尾板信孝 君
企業創立記念日　茨木　寛司 君・瀧山広一郎 君


